

# *Interview à Radio Havane Cuba, du leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple, Timoleón Jiménez (Timochenko)*

---



Interview exclusive à Radio Havane Cuba, du leader des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, Timoleón Jiménez (Timochenko) au sujet de la contribution de notre pays au processus de paix en Colombie.

"Cuba a été un support fondamental de ce que nous sommes en train de faire. La Colombie et tout spécialement nous, les guérilleros nous sommes redevables de Cuba, dont nous suivons dans une large mesure, les idées, la vision du monde, l'exemple. Nous espérons que nous saurons bien faire les choses. Je crois que nous ne nous tromperons pas grâce à votre accompagnement."

Le leader des FARC-AP a tenu à saluer les travailleurs de Radio Havane en cette nouvelle année.

« Un salut à tous ses travailleurs, à tout le personnel qui garantit que Radio Havane arrive à tous les coins de l'Amérique Latine et tout spécialement à notre pays.

Je ne sais pas si les speakers et toute l'équipe qui assure la transmission sont conscients des fruits de leur travail dans la diffusion de tout ce qu'a été et reste la Révolution cubaine, mais aussi dans la diffusion de toutes les luttes des peuples en Amérique Latine et dans le monde. Vous ne pouvez pas imaginer comment nous, nos guérilleros, nous écoutions les discours de Fidel ou ce fameux programme qui existe toujours Voix de la Révolution. C'était quelque chose que nous ne manquions jamais, car il nous renforçait dans nos luttes, dans nos idéaux. Et il le fait toujours. Il faut dire que dans notre campement, Radio Havane Cuba est toujours écoutée. L'exigence des guérilleros, leur grande illusion est d'avoir une radio, mais une radio pouvant capter les ondes courtes, pour pouvoir écouter Radio Havane Cuba. Je parlais récemment avec une des filles de notre principal leader Jacobo Arenas, je lui parlais de Radio Havane et elle me disait la même chose. Avant qu'il rejoigne les FARC, avant de devenir commandant guérillero, pour son activité ouvrière et révolutionnaire il considérait qu'écouter Radio Havane était sacré. Pour moi c'est une grande émotion, une énorme satisfaction cette opportunité que nous a donné la vie et la Révolution de nous trouver ici et de pouvoir donner ce témoignage, adresser ces mots de reconnaissance, d'affection, pour pouvoir dire que la Révolution cubaine reste pour nous un exemple dans notre lutte. C'est pour cette raison que ce nouvel anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine est un moment de joie et d'encouragement pour continuer à donner ce que nous avons de mieux pour aboutir à l'objectif le plus noble que s'est tracé l'Humanité et dont Fidel a été et reste toujours un très bon représentant et conducteur."

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/80404-interview-a-radio-havane-cuba-du-leader-des-forces-armees-revolutionnaires-de-colombie-armee-du-peuple-timoleon-jimenez-timochenko>



**Radio Habana Cuba**